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会長の時間をいただきました。 

私、先日の日曜日に、古峰ヶ原にあるお寺にいってき

ました。実はそのお寺は、私達の会社のある工業団地を

作るにあたって、ある方が、年回りが悪いということで、

そのお寺で年が明けるまで護摩をたいてもらうことに

しました。 

でも年があけてみると、何となく寂しくなりその後も

行っています。もう１９年目に入りました。最初は４人

のメンバーで行っていましたが、今は、２人になってし

まいちょっと寂しい気がします。でも車の中で組合のこ

と、仕事のことなどいろいろとお互いに話し合いとても

有意義な時間を過ごさせていただいています。一人で悩

んでいても解決にはなりません。多くの人の話を聞いて

自分と異なった意見を聞きながら人間は成長していく

ものだと感じております。この１９年は私自身を大きく

成長させた車中でした。でもお参りばかりではなくその

後に浅草に行って清めてくるのも毎回の楽しみでした。

だから今でも毎月１回の古峰ヶ原参りを楽しみにして

います。 

以上会長の時間とさせていただきます。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔    幹事幹事幹事幹事    

    

� 第 2回幹事会を行い、支援協賛金が決まりました。 

・日立市美術展覧会 1 万円 

・市民生活安全フェスティバル 1 万円 

・第 30 回日立南 RC 杯ミニバス大会 10 万円 

� ロータリー友の会より、雑誌投稿の依頼がありまし

た。 

� 50 周年記念事業実行委員会メンバーは、現在在籍さ

れているパスト会長に決定しました。 

� 東日本大震災支援は、社会奉仕委員会が引き継ぐこ

とに決定しました。 

� 地区の研究会に参加された各委員長様お疲れ様

でした。 

 

委員会委員会委員会委員会報告報告報告報告            

 

親睦活動委員会      千葉委員長 
 

8/9 納涼例会についてのお話。 

 

50 周年記念事業委員会    石川副委員長 

実行委員会メンバーが決まりました。現在在籍の歴代パ

スト会員全員、会長幹事の 14 名です。よろしくお願い

いたします。8/23 に第 1回委員会を開催します。 

 

ロータリー財団委員会     木本委員長 

7/31 に財団研修に行ってきました。 
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� 昨年の当クラブの総額は目標を超え、6,181 ドル 47

セントで、第 1 分区内トップ。ポリオ寄付は、当ク

ラブは 53 ドル 62 セントで分区内では 2位。 

� 震災の影響で、GSE 受け入れは同時期に 2 名になり

ます。 

 

新世代奉仕委員会      池澤委員長 

10 月に行われる日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会

の支援金、本日の理事会で承認をいただきました。 

 

雑誌・広報委員会      小山委員長 

ロータリー友の会より、奉仕作業などの雑誌投稿の依頼

がありました。 

今月号には新入会員のかたに役に立つ記事がありまし

たので、お読み下さい。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 23 名 11 名 67.6％ 1 名 73％ 1 名 

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� あっという間の 1ヶ月でした。今後共よろしくお願

いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事    

� がんばって、たばこやめる！ 

上野武雄 

� すずしい日もいつまで続くのでしょうか？ 

高島章行・大森昌弘・宮本尚彦・信太克己・ 

白石満義・星 勝治 

� 7/31 つくばで財団研修を受けてきました。 

木本貴一・小澤 興・池澤 健・鈴木幸一・ 

千葉省三 

� 先日シビックセンターで、小山会員のグループ展を

みてきました。小山さんのは素敵な里山の風景画で

した。 

須田 晃・遠藤陽夫・石川國博・大森孝之・ 

山縣敏史・山本忠安・小山高一・川村昌弘・ 

弓野博司 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 33,000 円 累計額 167,000 円 

 

 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓 話 

 

 社会奉仕委員会   鈴木幸一委員長 

� 7/14 に社会奉仕研究会に出席してきました。午前

に放射能についての卓話、午後に社会奉仕のグルー

プディスカッションを行って来ました。 

� 午前の卓話：東海・那珂の会員の方は、放射能につ

いて報道が過剰すぎるのではと話していました。 

� 午後のディスカッション：中長期計画を立ててはど

うかという意見が出ました。新しいニーズに合わせ

た新しい取り組みを。先を見通した活動をという結

論でした。 

� 私は地域の青少年に関する行事のボランティアを

しているが、活動の中心は自分の子供の手が離れた

お母さん方。こういった方々が社会を支えていると

感じました。 

ロータリーでも先輩方に学ぶべき点がたくさんあ

ります。 

� 東日本大震災支援の育英資金を渡してきました。今

年度は社会奉仕委員会として、継続していきたいと

思います。 

    

    

会員フリートーク（職業奉仕） 

 

バイオトイレについて    星 勝治会員 

 

木屑をトイレの中に入れた

バイオトイレ。微生物のチ

カラで汲み取り頻度が大幅

に減少。 

被災地や原発関連で需要あ

り。 

    

    

    

会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了会長の点鐘にて終了    


